



Beobachtet von Altersheimleiter Steven Weill und vielen Mitbewohnerinnen durchschneidet der älteste Pensionär Hans Amstutz das Band zur Einweihung der neuen Pergola.



Die neue Pergola des regionalen Alters- und Pflegeheims.

# Schlager, Tuktuk und Zuckerwatte

Mit einem Grillfest hat das regionale Altersheim Unteres Aaretal seine neue Pergola eingeweiht.



Im Elektro-Tuktuk genossen viele Pensionäre eine Rundfahrt.

**DÖTTINGEN** (chr) – Mit klingenden Gläsern stiessen Personal und Bewohner auf der Terrasse des Altersheims zum Apéro an. Heimleiter Steven Weill bat den ältesten Bewohner, Hans Amstutz, nach vorne. Unter den Augen eines grossen Publikums aus Angestellten und Pensionären durchschnitt der 99-Jährige ein rot-weisses Band und eröffnete damit die neue Pergola. Direkt am Aarehang gelegen, bietet diese einen wunderbaren Blick zum Stausee, Schwarzwald und über das Untere Aaretal. «Die Pergola wurde im Zusammenhang mit unserem Erweiterungsbau geplant», erklärt Steven Weill. Weil sich der Bau verzögert hat, der Spatenstich ist in diesem Herbst vorgesehen, wurde die Pergola schon vorgängig ausgeführt. «Sie ist eine Bereicherung für

die Bewohner, besonders an heissen Tagen», sagt Weill.

## Ausfahrt in die Umgebung

Die Einweihung war allerdings nur ein kleiner Teil des reichhaltigen Programms des «Pergola- und Grillfests» vom Mittwoch. Nach dem Mittagessen war Showtime. Schlagerstar Claudio De Bartolo trat auf und verzauberte mit seinen Liedern die Bewohnerinnen und Bewohner. Später war noch ein Clown zu Gast und draussen vor der Tür stand ein grosses Dessertangebot bereit, mit Zuckerwatte und Softeis. Ein weiterer Höhepunkt war die Rundfahrt mit zwei Elektro-Tuktuks. Mit den dreirädrigen Fahrzeugen, die in Asien als Taxis verbreitet sind, konnten die Bewohner eine Ausfahrt in die Umgebung machen.